

# *Avión de Iberia nombrado Habana*

---



La Habana, 10 mayo (RHC) Llegó hoy a la capital cubana un avión de la aerolínea española Iberia nombrado La Habana, significando una de las novedades más comentadas de la 39 Feria Internacional de Cuba (FITCuba 2019).

El vuelo trajo a los principales directivos de la compañía que celebra con este suceso, los 70 años de iniciar vuelos a Cuba (21 de abril pasado). El nombre se corresponde con el saludo de Iberia a los 500 años de esta villa (16 de noviembre próximo).

Las autoridades turísticas de esta isla festejan este acontecimiento teniendo en cuenta el auge del turismo en el país.

Los trayectos de Iberia a Cuba comenzaron el 21 de abril de 1949, lo cual fue considerado como un hito para la época.

Durante más de 60 años, y a pesar de las múltiples sanciones estadounidenses contra la isla, los viajes se mantuvieron, hasta que en diciembre de 2012 Iberia anunció recortes en sus trayectos a diferentes partes del mundo.

En esos recortes incluyeron a destinos de alto radio como La Habana y Santo Domingo, y luego Atenas, El Cairo y Estambul.

Sin embargo, el 1 de junio de 2015 la compañía reanudó a esta capital sus viajes.

La aerolínea española incluso informó el 1 de diciembre de 2015, apenas seis meses después del reinicio de sus viajes a La Habana, el incremento en un vuelo para totalizar seis semanales.

De esta suerte, aumentaron las posibilidades de conexiones entre Madrid, la capital española, y esta ciudad. La aerolínea española vuela directo desde Cuba a España todos los días, excepto los jueves.

Iberia constituye compañía líder en las rutas entre Europa y Latinoamérica, cuando vuela a más de 120 destinos en 46 países de Europa, América, África y Medio Oriente.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/190384-avion-de-iberia-nombrado-habana>



**Radio Habana Cuba**